1年生の総合的な学習の時間「ようこそ先輩」卒業生が18名

7/2(火)、1年生の総合的な学習の中で、本年度も地域の大人と生徒が対話する「ようこそ先輩」を行いました。3年目となる今年は初めて、**本当の豊中の先輩だけを18名お呼びして、二部構成**にしました。





第一部は、70代の先輩(理容師)、40代の先輩(音楽講師)、20代の先輩(消防士)のお3人によるパネルディスカッション。当時どんな中学生だった?今のこと、今までの道のり、そしてご自身の志、生徒に伝えたいこと・・・「100歳までジュビロマラソンに出たい」「子どもからお年寄りまで音楽は楽しいと思ってもらえる活動を続ける」「人の命を守るため自分の命ギリギリのスキルを身に付ける」素敵な先輩方の志でした。



第二部「分科会」では、 $20\sim70$ 代までの卒業生が、 $5\sim10$ 名の生徒と 30 分の対話を 2 回ずつ行いました。 卒業生にとっては懐かしい校舎。 令和 3 年度には新しく生まれ変わる前に来校いただく、貴重な機会となりました。





生徒にとっても自己紹介の場になり、先輩というだけで親近感が沸き、同じ校舎、伝統行事や部活について話をしながらそれぞれの先輩の「志」に触れる機会となりました。先輩方、お忙しい中、本当にありがとうございました。